

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales
Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales
Band: 30 (1972)
Heft: [1]: La contestation peut-elle conduire à une éthique nouvelle?

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

voudrais que nous soyons sensibles à ce qu'ils nous ont dit; car, sous des formes différentes, ils ont fait passer une double exigence. Celle-ci s'est manifestée sous des formes qui, évidemment, peuvent apparaître inconciliables. Le sont-elles autant qu'on le veuille? J'ai parlé moi-même d'une demeure des hommes rendue habitable. M. Secrétan semble dire que l'imagination est quelque peu en dehors de cette maison. Précisément, l'imagination, en tant que motivation fondamentale d'existence et recherche d'un sens total, y compris dans l'aboutissement vers Dieu qui nous a donné la source de la vie, cette imagination, donc, ne peut être absente de cette demeure rendue habitable. C'est là tout le problème d'un espace, d'un esprit *dans* la demeure temporelle des hommes, non d'un esprit qui va s'y installer, mais d'un esprit qui interrogera, interpellera et contestera toujours cette habitation qui n'est peut-être pas trop raisonnable, mais qu'il faut aménager de manière à ce qu'elle puisse souffler. Tout le débat est en cela: il faut que nous sachions humainement, avec toute notre intelligence et notre raison, aménager cette demeure, mais il faut aussi que nous sachions parfois la quitter: quitter les plaies d'Egypte, car il y avait là aussi une prospérité, mais qui a eu ses plaies; passer dans un certain désert; peut-être aussi, trouver un certain Sinaï, si tant est qu'il soit possible pour nous aujourd'hui. Il s'agit donc de la marche dans le temps, et il faut savoir y mettre ce souffle de l'esprit.

Revivre l'ambiance des « Journées du Mont-Pèlerin 1972 »

Plusieurs personnes, frappées par l'ambiance extraordinaire qui a régné lors de ces Journées, ont exprimé le désir d'entendre une sélection de la bande d'enregistrement qui restitue fidèlement l'intensité de la recherche en commun.

Pour répondre à ces demandes, le comité du CEHL envisage d'organiser, au cours de ce printemps, une

Audition

collective de ce document, avec la participation éventuelle de l'un des conférenciers.

Les lecteurs de la présente publication, qui seraient intéressés par cette écoute, voudront bien le signaler à l'adresse ci-dessous, en indiquant, le cas échéant, leurs desiderata personnels.

Cercle d'études économiques et sociales du Haut-Léman (CEHL)
Chemin des Arquebusiers 14, 1800 Vevey, téléphone (021) 51 44 81

Revue économique et sociale

N° 4/1972 (Décembre)

Le numéro 4, 1972, de la Revue économique et sociale est consacré entièrement à la banque en Suisse. Plusieurs personnalités du monde bancaire ont accepté d'y apporter leur contribution ; ce sont :

M. J. Golay,

Professeur à l'Université de Lausanne :
« Systèmes et structures des banques en Suisse ».

M. A. Hay,

Vice-président de la Direction générale de la Banque nationale suisse, Bâle :
« Les relations de la Banque centrale avec les pouvoirs publics et avec l'économie privée ».

M. Ph. de Weck,

Directeur général de l'Union de Banques Suisses, Zurich :
« Les banques en Suisse et leurs relations avec l'étranger ».

M. A. Studer,

Directeur général de la Banque Cantonale Vaudoise, Lausanne :
« Une institution dont on parle peu : l'Union des Banques Cantonales Suisses ».

Dr F. Delachaux

Avocat, ancien chef du contentieux du Crédit Suisse, Zurich :
« Le problème du secret bancaire ».

M. A. Matter,

Directeur des études économiques de la Société de Banque Suisse, Bâle :
« Les banques et le marché boursier ».

M. E. Berdoz

Directeur à l'Union de Banques Suisses, Lausanne :
« Structure et évolution du crédit bancaire ».

Ce numéro peut être obtenu auprès du Secrétariat de la Société d'études économiques et sociales, 5, place de la Cathédrale, 1005 Lausanne, téléphone 021/22 11 47, CCP 10-7100 Lausanne, Suisse, au prix de Fr. 13.—, étranger Fr. s. 15.—, \$ 4.25.